



Mantay Peru e.V.

Projekt

- Steinsockel -

2023-10

Der Steinsockel im Innenhof des Erdgeschosses des Haupthauses ist fertig.

Die Treppe zum 2. Stock wurde mit Steinplatten belegt und an der Wand wurde ebenfalls ein Steinsockel angebracht. Auch die Schäden durch Rohrverlegungsarbeiten wurden von den Maurern und Steinmetzen repariert.

Im Fernsehzimmer war der Holzboden durch Feuchtigkeit und Abnutzung nicht mehr zu reparieren. Hier wurden Steinplatten, die bei der Sanierung einer der Galerien/Laden übrig waren, verlegt, ein Sockel angebracht und die Wände gestrichen.

Im Außenbereich werden die Mauern zu den Gartenanlagen erhöht, um zu vermeiden, dass die wilden Kleinen die jungen Pflanzen wieder ausreißen oder zertreten. Der geschützte Gartenraum bietet dann auch die Möglichkeit Blumen und Grünzeug für die Floristen anzubauen.

